

mars 2014

ESAB

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Soudage](#)

Aux côtés de la Cité de l'Espérance

Le 25 février dernier, la société Esab a ouvert les portes de son atelier de Cergy Saint-Christophe à quatre jeunes adolescents du foyer « La Cité de l'Espérance », une association habilitée pour la protection de l'enfance par le Conseil Général du Val d'Oise et reconnue d'intérêt général.

Organisé en compagnie du directeur du foyer, d'un chef de Service et d'un éducateur technique en métallerie, cet événement a donné lieu à des démonstrations portant sur une large gamme d'équipements et de procédés de soudage tels que le soudage à l'arc, le MIG/MAG et le TIG réalisées par Benjamin Fromont, technicien démonstrateur chez Esab France. Les jeunes ont ensuite pu expérimenter les équipements et ces différentes techniques de soudage puis obtenir des renseignements sur les opportunités de carrière possibles dans le secteur du soudage.

Esab inscrit cette démarche dans le cadre de son investissement social. « Esab est fière d'être partenaire de « La Cité de l'Espérance » et d'offrir aux jeunes défavorisés l'opportunité d'apprendre et de travailler avec les derniers produits et procédés de soudage et de découpe », déclare Marie Durye, Responsable Qualité chez Esab France. « Nous pensons que cet investissement est l'une des méthodes les plus efficaces pour provoquer une évolution positive chez nos jeunes et pour renforcer la cohésion de notre société ».